

Projekt: Sonnensegel für die Grundschule Embsen



Am 24.05.2019 war es so weit:

Der Schulförderverein der Grundschule Embsen konnte das neu gebaute Sonnensegel im Rahmen des jährlich stattfindenden Sommerfestes an den erfreuten Schulleiter Herrn Andreas Garbers bzw. die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Embsen übergeben.

Das Sonnensegel war seit Jahren ein großer Wunsch der Schule, da es auf dem Schulgelände der neu erbauten Grundschule keinerlei Beschattung gab, aber Tische und Bänke für ein sogenanntes „grünes Klassenzimmer“ vorhanden waren. Mit Hilfe der Sparkassen Aktion ‚Das tut gut‘ ist es uns, dem Förderverein der Grundschule Embsen gelungen, diesen Wunsch zu erfüllen. Wir haben 3.000,00 EUR zu diesem bis dahin für uns größten Projekt von der Sparkasse erhalten und möchten uns bei allen bedanken, die für uns abgestimmt haben! Die Schüler konnten bereits einige Schulstunden in ihrem schönen neuen „grünen Klassenzimmer“ verbringen und auch im Ganzttag wird es gern genutzt!

Wir finden „Das tut gut“ super – vor Allem, weil das Geld in der Region bleibt und viele tolle Einrichtungen und Projekte unterstützt werden können, für die es sonst keine Unterstützung gäbe! Danke!!

